

KANTOOR  
O. Kerkhofweg  
No. 16  
BANDOENG

# Berita Priangan

tahoen ke I

TELEFOON  
nummer  
444  
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeali hari jang dimoeliakan  
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 0.75 seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doelo.

## Berita Doenia

### Japan-Tiongkok

#### Yochow direboet

Barisan Japa hari ini telah mereboet kota Yo Chow jg letaknya pada sebelah kanan tepi soengai Yangtze, 175 km, disebelah selatan barat Hankow.

#### Menoedjoe ke Canton

Dengan official ditetapkan bahwa tiga tentara Tionghoa sedang madjoe bersama sama ke Canton. Tentara pertama madjoe kedjoe roesan barat dan telah dapat mereboet kembali Poklo disebelah oetara barat Waichow.

Tentara kedua madjoe kesebelah selatan disepandjang djalan Yung yun Tsunghua dan telah sampai di Tachung 6 mjl disebelah oetara timoer Tsunghua. Disana barisan itoe menenggoe barisan bantean poela seboeloem melakoekan serangan pada Tsunghua.

Dalam pada itoe barisan Tionghoa jang ketiga telah dapat mereboet lagi Taliang, selatan barat dari Canton didekat Suoteh.

Berita pehak Tionghoa mengabarkan, bahwa hari ini dilakoekan pemoesatan baroe oleh 3 kapal kapal perang Japan pada pantai Tionghoa dekat Foochow.

#### Melawan keras

Dalam berita pehak Tionghoa itoe ditetapkan djoega bahwa Yungcheng pada medan perang Changsha telah direboet oleh barisan Japan, dimana barisan Tionghoa melakoekan perlawanan keras.

#### Kekoeatiran pendoe doek Inchang

Berita Tionghoa mengabarkan, bahwa e lonne Japan jz madjoe ke oetara barat disepandjang Yangtze dari djoeroesan Mapingkau ke Yingshan, waktoe sampai didekat Suichow tertahan oleh keriboeatan orang banjak dari pelaboehan Yangtze di Inchang. Kebanjakan pendoe doek disana mentjoba hendak melarikan diri kedjoeroesan oedik soengai, sedang lamanja poela hendak masoek kedalam negeri lebih dalam.

Kapal kapal api jang berangkat peneh sesek dengan penempatan, jang mentjari perlindungan kepelaboehan seboleh oedik.

Kebanjakan pergi ke Wahusien jang telah dibandjiri oleh orang2 jang menjingkir.

Didoega 14 orang perempuan asing akan meninggalan lehang sedeng sekarang disediakan rentje na soepaja 6 orang asing dari misie katholik di lehang kalau terdjadi pertemporan, boleh mendapat tempat di Asiatie Petroleum Coy.

Kapal kapal meriam Inggeris „Gannet“ sekarang ada di Inchang. Pada medan perang Nuchang barisan Japa beoem menjeberangi soe gai Hsiu.

#### Tidak berhatsil

Menoeroet pihak Tionghoa barisan Japan di Shansi madjoe dari Hsuangkschen dan menjerang pada kedoeoekan kedoeoekan barisan Tionghoa disana, tetapi tidak berhatsil menemboesnja.

Barisan artilerie Japan di Hotsio, pada tepi timoer soengai Huargho menerabaki Tungyumen, akan tetapi tidak banjak hatsilaja. Colonne Japan dari Hsingkow, disebelah oetara barat Taiyuan terlihat pertemporan dengan barisan Tionghoa di Tapaishui dan Weitsun. Pertemporan hebat telah terdjadi sedjak doea hari.

#### Serangan dari oedara

Dikatakan, bahwa telah ada 1000 orang mendjadi korban, tatkala Liu yuang disebelah barat Changsha kemaren oentoek pertama kalinya sedjak peperangan diserang oleh 18 pesawat terbang.

Roesan bom telah dilempakan Changhsiang Pingchiang dan Taiyuan di Hunan kemaren djoega telah dibomi dengan akibat jang tidak begitoe besar.

#### BERLIJN

#### Keroegian satoe djoeta markt

Djalan djalan besar kemaren malam telah dibersihkan poela dari bekas bekas keriboeatan jang dilakoekan orang Djerman sebagai pembalasan atas pemboesahan kepada sekretaris ambassadeur Djerman di Paris itoe. Selainnja djendela-jendela jang tidak mempoenjai katjilagi dan toko-toko Jahodi jang tergoetop tiada tauda tanda poela jang mengingatkan kepada orang jaloe lintas pada demonstratie demonstratie jang terdjadi kemaren itoe, dan tentang ini hanja dikabarkan sedikit sadja.

Djoemlah keroegian ditaksir adasatoe djoeta markt.

#### Tenang kembali

Pemerintah G6bbels oentoek menghentikan gerakan anti Jahodi telah ditoeoep dengan menetapkan disiplin diseloeroeh negeri.

Pagi ini tidak dilakoekan demonstratie.

Berlija sekarang mendapat ketenangan kembali, sebagai biasanja.

Dwoeka toko toko synagoge dengan tjepat dirikan schuttingen.

Pers mengoerakan dengan djelas sebab sebab terdjadinja demonstratie kemaren itoe dengan menegaskan, bahwa tidak ada orang Jahodi di jang dianinja dan mengeloerakan poedjian pada disiplin Djerman.

#### INGGRIS

Radja Postera dan poeteri Zweden malam ini telah sampai disini dan akan bersemajan di Inggeris kl. 14 hari lamanja.

Kroonprins hari ini merajakan hari tahoenja ke 46.

#### Tidak akan dibitjarkan di Parijs

Kalangan jg berkoesa menetapkan bahwa soal soal penjerahan be-

kas djadjahan djadjahan Djerman jalah Togo dan Kameroen kepada Djerman poela tidak akan diselidiki dalam pembitjaraan jg akan dilakoekan oleh minister minister Perantjis dan Inggeris jg akan beremos di Parijs pada tanggal 23 jg akan datang ini.

#### Pengoperan kongsi pernabangan

Lord Kingsley Wood memberita hoekan kepada Lagerhuis, bahwa pemerintah tidak lama lagi bermaksoed hendak memadjoekan rentjana wet jg mempoenjai maksoed oentoek mendirikan opubare corporatie oentoek mengoper Imperial dan British Airways.

#### 16 November

Perdjandjian Inggeris Italia berlakoe pada tg 16 November, se soedah Lord Perth menghatoerkan soerat soerat kepe-tijaannia kepada Radja Italia Kaisar Ethiopia.

#### Poesatnja.

Menoeroet ministerie oeroesan pernabangan Inggeris, poesat gempiang keras seperti jang dikabarkan pada 10 November jang lileo terdjadi di laetan Pacific disebelah selatan Alaska.

Menoeroet registratie di Kew djarak gerak boemi itoe 5100 mjl djoeroesan Oetara oetara barat.

#### Perlindoengan

Kalangan diplomatiek disini mengabarkan, bahwa zaakgelastigde Inggeris kemaren telah membittakan di Wilhelmstrasse soal perlindungan orang Jahodi-Inggeris di Djerman. Apabila kepentingan kepentingan mereka itoe diroegekan oleh demonstratie demonstratie jang diadakan kemaren maka pemerintah Inggeris akan memintakan ganti keroegian.

#### Protest

Foreign Office (ministerie oeroesan loear negeri) Inggeris memberiperintah kepada zaakgelastigde Inggeris di Berlija soepaja memadjoekan protest keras terhadap artikel dalam sk. „Der Angriff“ jz mempersalahkan bahwa Churchill, Eden dan Duuff Cooper menanggong djwab terhadap pemboesahan atas diri Vom Rath, sekretaris ambassadeur Djerman di Paris itoe.

Dalam protest itoe ditagaskan akan kenjataan, bahwa seloeroeh pers Djerman dikenakan censure sehingga karenanja perjataan sematjam itoe semestinja mempoenjai perjataan official atau mendapat persetoedjoean pehak official.

#### TOERKI

#### Inunu president

Ismet Inunu dengan soera boelat telah dipilih mendjadi president republik Toerki.

Menoeroet boenji grondwet, Djelal Bayar meletakkan djabatannja.

Ismet Inunu memberi perintah kepada Djelal Bayar oentoek membentuk kabinet baroe.

Dalam kabinet Djelal Bayar jang baroe, jang mendjadi minister oeroesan loear negeri jalah Rustu Aras, minister oeroesan dalam negeri Subkru Kaya.

#### HONOLULU

#### Bahaja Alam

Gempa boemi jang dirasakan disini telah menaikkau moeka air di pelaboehan dengan tjepat selama doea peeloeh menit naik 22,5 cm. Tidak terdjadi incidenten.

#### Pekabaran

#### Peneroenan bea angkatan bagi beras

Stoomvaartschappijen jg telah menghoeboe-ogkan diri dengan Batavische Vrachterconfrentie mengoemoemkan, bahwa dasar goena bea angkatan barang teroetama bagi beras dengan lekas ditoeerokan sampai f 37,50 satan angkatan jg baratoja 2000 kilogram. (Aneta).

#### Kolonisten Djawa tahoen 1939

Dari Semarang dikawatkan oleh Aneta, bahwa djoemlah kolonisten Djawa 1939 jang pergi ke Surabaya ada: dari residensi Pekalongan 900 keloearga, residensi Bojonegara 700 keloearga dan dari res. Semarang dan Djepara—Rom bang ada 100 keloearga, sedang dari Kediri ada 900 keloearga.

#### Hoedjan hebat di Malang

Dari Malang dikawatkan oleh Aneta, bahwa kemaren siang djam 2 dikota terseboet telah toeroeh hoedjan hebat disertai dengan hoedjan es, Kerosakan barang ada, akan tetapi ketjilakaan manoesia oentoeng ta' terdjadi.

#### Toean berasa memindjamkan wang Renten?

#### Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang Renten? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe:

#### Geldchieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketaboe oleh pendoeoek Indonesia. Disitoe diinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang stoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjelaskan pada bl Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

#### VISITEKAARTEN

Normaal model — kertasna kandel — enveloppe-na sae — ditjikat nganggo letter's toelis atanapi fantassie letter noe kalintang manisna

Sedeng pangaosna per 100 st. ditjikat, sareng enveloppena moeng f 1,-

Kangge loear kota tambah ongkos drukwerk f 0,16

Tu ngintoenkeun Rembours

Drukk. „ECONOMY“

Bartjeuj 16 — Telf. 444 lidg.

## Pidatonja Ir. G. F. BERG

Memoedjoe memperbaiki kereta SS.

Papa malam Saptoe, tg 11-12 November dironangan gedong Koninklijke Natuurkundige Vereeniging Betawi telah dilangsungkan pertemoan dengan mendengarkan pidatonja Ir G F Berg kepala dari Tractie Materiel dan Werkplaat van S S jalah tentang ; ,Beberapa perobahan kereta SS dalam tahoen jang achir achir ini\*.

Pidato ini adalah sebagai penda hoeloan dari tamasja ke werk plaatsen S S satoe oesaha dari Koninklijk Instituut goena Ingenieurs ini hari.

Rapat diboea oleh ketoes dari instituut tjabang Betawi.

Dari pidatonja toean Berg antara lain kita toetoeatkan sebagai berikut :

Sampai tahoen 1930 kalangan S S toeres meneroes memboeat alat alat baroe, tetapi tidak ada perobahan baroe sama sekali. Artinja orang membikin alat alat baroe itoe dengan didasarkan kepada keadaaan di negeri panas ini. Artinja sedapat moengkin orang memboeat kereta2 dengan bentoeak agar soepaja bisa menjegah sinar mata hari. Gerobag2 diberi tjendela2 ketjil jang lepas tjendela goena menaban aboe dan jaloerianen jang mengatoer keleuar masoeknja hawa. Tetapi oesaha ini semoes roepanja beoem menjoekeopi meskipoen djoega diadakan perobahan dalam hal mengatoer keleuar masoeknja hawa.

Pada tahoen 1930 moelai waktoe krisis. Kemoedian orang tidak memboeat kereta kereta lagi. Dalam tahoen 1930 dan th 1931 beberapa gerobag diselesaikan dan diadaku tjendela tjendela jg agak besar. Selandjoetnja diadakan kiti ran goena mengambil hawa (at zuig-fans).

Sesoeahnja tahoen 1931 orang ta membikin alat alat baroe. Poen ta ada niat oentoek mengadakan perobahan baroe. Baroe pada tahoen 1936 dengan adanya kereta api malam tambah perobahan memoedjoe kemadjoean.

Pendapatan pendapatn baroe di ini dipraktekkan oentoek memperbaiki kereta kereta api. Di kamar boeat tjedoeer diadakan "doorstroom ventilatie". [peratoeran keleuar masoeknja hawa jg toeroesan] didasarkan dengan tjara mengisap hawa. Di sini djoega diperhatikan, agar soepaja segala tjendela bisa tertoe toep baik. Pendek kata model goena di negeri panas diganti dan se karang diadakan model bentoeak tjara Europa.

Tahoen 1937 ada perbaikan sedikit. Kemoedian orang berniat mengadakan perobahan jg bisa di katakan radicaal. Teroetama tentang keleuar masoeknja hawa dan menjegah masoeknja aboe dsbnja, telah mendapat perobahan baik sekali. Tidak ini saja akan tetapi djoega didalamnya kereta diadakan perbaikan jg matjam matjam, an teranja tentang tempat doedoek, lantai dibawah tempat doedoek dsbnja. Perobahan ini boekan hannya dikelas satoe saja, akan tetapi djoega dikelas doea dan kelas tiga.

Dengan adanya kereta corridor orang tidak terganggu djalannya pegawai di kereta api, melaloei para penoempang dan poela mereka (penoempang) ta' terganggu soera orang memoetoeop dan memboeka pintoe.

Seteroesnja spr menerangkan tentang perobahan dalam hal "ge luidisolatie" (tjara menghilangkan soera).

Dimana mana diadakan alat isolatie di dinding2, agar soepaja para penoempang tidak terganggu soearanja bagian-bawah dari kereta api, poen djoega soearanja di kereta melaloei satoe djembatan dsbnja. Djendela2 jg tetap poen di adakan, perloenja oentoek mentjegah masoeknja soera dari loear.

Slandjoetnja — kata — spr. — sekarang akan diperhatikan bagai mana tjaranja oentoek mendingin kan hawa dalam kereta2. Sekarang sedang dibikin doea kereta meloe loe goena mendingin kan hawa dengan tjara ijskoeling (memakai ijs).

Sebagai penoetoeop pidatonja, maka spr menerangkan, bahwa sekarang kereta boeat tjedoeer telah sel

sai dan pertjoeaan ke Bandoeng dan ke Soerabaja menjatakan, bsh wa kereta ini amat baik Sebab dnyan njejak orang naik kereta jg seroepa itoe

Ketika pidatonja Ir Berg berachir, maka diadakan kesempatan bagi para hadirin (ANETA)

—o—

## Pertemoan antara Hoofd PL. L.B.D. dan Pers

Bantoean dari segala golongan pendoedoek di nantiantikan

Pada hari Saptoe jbl ini di kantoer Plaatselijke Luchtbeschermings dienst Betawi telah diadakan pertemoan antara hoofd PL. Luchtbeschermingsdienst dan Pers.

Dengan gembira t. J.J. Korteman menerima kita jg sama datang di kantoer letaknja di Koningsplein Noord, jalah di sekolahan (bekas) Ambon.

Poen tidak lama kemoedian datang poela toean Soeria-atmadja, Wedana dari L.B.D. Beliau ini jg toeroet membantoe toean Korteman oentoek memberi penerangan tentang soal pembelaan serangan dari oedara kepada pendoedoek golongan Anak Negeri, seloesoeh poela Dja wa dan Madoera. Toean Soeria-atmadja diwadjabkan oentoek mengadakan pertemoan2 dengan para Wedana, Assistent-wedana dan para kepala kampoeng dan wijkhoofden.

Perloenja agar soepaja toean2 itoe bisa meneroeskan penerangan penerangan itoe kepada pendoedoek Demikian keterangan jg kita dengar dari toean Soeria-atmadja.

Beberapa matjam peta dari kota Betawi dan sekitarnya telah terboeka jg telah terbagi dalam beberapa sector Toean J.J. Korteman kemoesian . . . moelai pidatonja dengan mengoerakan bagaimana satoe kota haroes mendjaga agar tempat itoe djangan sampai nampak bagi si moesoeh.

Soedah tentoesnja — demikian kata spr — kita tidak akan mengharap serangan sematjam itoe, akan tetapi kita seloesoeh haroes sedia pajoeng sebeloesnja hoedjan.

Pertama-tama tempat kota itoe mesti dihilangkan dari mata penje nje lidikan penjerang jalah dengan menggelapkan kota tersebut. Segala sinar lampoe dan sebagainya jg nampak pada waktoe malam di loear teroetama semoes jg kelihat tan dari oedara haroes dipadamkan.

Bila sirenes telah berboeoni kota itoe haroes sedia dalam melioudogi pendoedoeknja.

Lebih djelas spr membagi kota2 dalam beberapa kelas dipandang dari besar ketjilnja bahaya jg akan menimpah kota itoe, bila dari oedara ada serangan, Misaloja Soerabaja dan Betawi tergolong di lste kelas dan begitoelab selandjoetnja.

Kota2 jg tergolong dalam lste gevaarklasse haroes poenja LBD jg langkap dan loear, sedang tempat2 di kelas tiga atau di kelas empat meskipoen tidak loear dan langkap sebaiknja djoega mempoenjai LBD.

Djika seandainya Betawi di serang oleh moesoeh ditjari, maka boekan saja Betawi jg digelapkan, akan tetapi djoega tempat2 di sekitarnya Betawi haroes digelapkan djika moengkin. Sebab sinar dari tempat2 itoe bisa mendjadi djalan oentoek mentjari Betawi bagi si penjerang.

Ituelah sebabnja diadakan dienst perhoeboengan dsbnja. Sirenes2 di beberapa bagian haroes diadakan. Perloenja oentoek memberi tahoe kepada pendoedoek bila ada serangan akan datang.

Spr menerangkan bahwa oentoek kota Betawi telah dibelikan beberapa sirenes. Tidak ini saja kerdja LBD kata spr.

Oentoek mendjaga djika ada djatoeh bom bom jg bisa menjimboel kan kebakaraan, bom bom lain2nja maka L.B.D. haroes mempoenjai dienst bagian madamkan api, dienst keseahatan, dienst memperbaiki (op ruimingsdienst) dsbnja. Oentoek lebi terang, maka spr memperlihatkan kepada beberapa peta dari matjam dienst tsb.

Berhasil dan tjepu\* kata toean Korteman, ituelah heudaknja dja di sembojan dari sisan dienst dari beberapa bagian itoe. Dan oentoek segala g lanja ini, d ta spr, maka

L.B.D. memperloekan teaga jang tjakap dalam masing masing vak dari dienst dienst itoe, Pegawai brandweer haroes biasa memakai gasmasker, pegawai dienst keseahatan haroes biasa djoega memakai kedok seroepa itoe dan seteroesnja.

Oleh karena itoe bantoesan dari fibak siapapoen teroetama tenaga (dangan adanya vrijwilligers maka Betawi soedah poenja kl 54000 orang) oleh L.B.D dinanti nanti kan.

Kemoedian oentoek keterangan apa sadja, maka toean Korteman sanggoep memberikan, adres kantoer telf, 5024 W1, Batavia-C, dan oentoek pertemoan jg kedoes kali nja maka toean Korteman sedia menerima. (Aneta)

—o—



## Tjaranja membakar petasan

Dari pihak politie memberitahoe kan kepada semoes pendoedoek jg ada di Bandoeng, berhoeboeng dengan pembakaran petasan, dibe rikan idzin ketjoeali membakar bommen dan jg seroepa dengan itoe pada :

Tg 13, 15, 17, 19, 21, 23 dan 24 November 1938, dari moelai djam 6 sore sampai djam 12 tengah malam.

Tempat tempat jg tidak boleh dipakai membakar petasan jaitoe.

1. Didjelaskan oemoem (ditempat ramai art 497 W. v. S.)
2. Didekatnja roemah sakit, dan tempat tempat sembahjang mitsal nja, tadjoeg, misigit dan sebagainya.
3. Didekat tempat jang bisa membikin terbakarnya tempat jang dipakai membakar petasan, mitsal saluja, didekat benzinepomp, goe dang minjak tanah dsb
4. Ditempat tempat jang dilarang oleh politie

Dengan keterangan politie diatas itoe, diharap soepaja publik men djadikan tahoe.

—o—

## Tabrakan

Kemarin malam dikira djam 7,30 diperapatan Logeweg - Bragaweg-Lindradweg dan Kerklaan, telah terdjadi satoe tabrakan diantara satoe auto B 3967 jg dikendara kan oleh E tinggal beroemah di kampong Karanghar (Soehang) dengan seorang pengendara sepeda bernama Natadisstra tinggal be roemah di G. ng Siti Moenigar No 36-22C, sehingga N itoe terpaksa djatoeh dari spadanja dan dikapala nja mendapat loeka.

N poenja sepeda mendapatkan keresakan jang besar sekali, sedangkan N sendiri laloe diang koetnja di Juliana zekenhuis, dan setelsohoja diobati baroe ia diper kintakan poelang keroesmahaja.

—o—

## Akan membikin pengadoean kepada jang wadjib

Mendapat kabar dari orang jg boleh dipertjaja, bahwa koerang lebi 20 hari sampai sekarang. pendoedoek dari desa Tjibeunjing bernama Naiman, telah rapport kepada Loear desa tersebut, di sebabkan sepasang anting anting emas jg dipakaikan kepada ia poenja anak soedah ada jg meatjoeri nja.

Naiman mendoega, bahwa jang telah mentjoeri itoe barang jalah seorang perempuan bernama Nji Iting, tinggal dan beroemah ditoe desa djoega, sehingga terpaksa nji Iting haroes beroeroesan dengan politie

Akan tetapi disebabkan politie tidak mendapatkan keterangan apa apa jang menjatakan bahwa Nji Iting itoe telah mentjoeri anting anting tersebut, selandjoetnja klacht dari Naiman itoe oleh politie telah ditolaknja.

Belakangan kita mendapat kabar lagi, bahwa Nji Iting sekarang akan balik mendjua kepada Naiman disebabkan tidak terima telah dibikin oelo.

Perlaranja Nji Iting dipagaug oleh Loearo kantoer Paraise.

—o—

## Postwisselkoers

Moelai dari tanggal 13 November 1938 postwisselkoers ke :

Britsch Indie Cylon 1 rupee fl 0,66 NIC  
China 1 dollar . 0,31 NIC  
Ezypte, groot Brittanie en Ierland en Zuid Afrika 1 dollar . 8,82 NIC  
Malay 1 dollar . 1,03 NIC  
Ned. Curacao en Suriname 1 gulden fl 1,— NIC.

—o—

## Ditjoeri ketika dipakai.

Kepada kita ada dikabarkan bahwa kemarin seorang bernama nji H, tinggal beroemah di Tjige releng telah rapport kepada politie disebabkan ia poenja anak jang memakai kaloeng ems dileheroja, dikira djam 11 siang, keloeng tersebut telah ditjoeri orang.

Memoeroet doegaan kaloeng itoe ditjoerinja ketika Nji H. dan anak nja ada di Passarbaroe lagi belan dja.

—o—

## Barang foko di tjoeri orang.

KPD jg soedah lama sekali memboeka waroengnja di gang Soekasingkir No. 1 dan beoem pernah mendapatkan ganggoean apa apa, kemarin dikira djam 9,30 malam dan 2,30 siang ia poenja warong telah dibongkar pentjoeri sepandjang, penjelidikan pentjoeri mana telah berhasil djoega bisa menggondol roepa roepa barang daganganja dari KPD poenja warong jg harganja tidak koerang dari seharga f 40,—.

—o—

## Siapa jang mentjoerinja ?

Njonja L. S. tinggal beroemah di hotel "Lux Vincet" sedangkan tempat tinggalnja jang betoel jaitoe di perceel No 10 di Riouwstraat, pada tanggal 5 October dan 8 Nov. 1938 ketika njonja L. S. masih bertempat tinggal di Riouwstraat ia telah ketjoerian satoe doos cassette dengan isinja satoe party Gerozilver jang harganja tidak koerang dari f 139,50

Siapa jang mentjoerinja sampai sekarang beoem bisa tertangkap, hanja bisa diterangkan disini, ketika itoe barang ditjoeri orang, ada disimpan diatas lemari didalam kamer.

—o—

## Kehilangan barang jang berharga

Mendapat kabar dari jang boleh dipertjaja, bahwa kemarin seorang bernama B. tinggal beroemah di Van Noorstraat No 19 ketika berdjalan dibetoelan aloen aloen Bandoeng, telah kehilangan satoe broche perak jang ditaboer dengan permata berlijant.

Didoega bahwa hilangnya barang tersebut, telah djatoeh ketika B berada di aloen aloen.

—o—

## Boedjang jang tjoerang ?

soedah menjadikn kebiasaan sekali bahoes toean H.J.R. tinggal beroemah di Dagoweg No. 92 bilamana menjimpan wang soeka se kali didalam soeatoe doos kajoeng jang ditaro diatasnja dari ia poenja medja toels didalam kamer tempat bekerdjia.

Begitoelab kemarin pada tanggal 10 November dari tempat tersebut telah hilang satoe lembar oeng kertas jang besarnja f 10 — berikoet satoe tasch perempuan an model boeaja, dengan isinja f 7,50, jang terdiri dari wang kertas jang f 5,— dan wang perakau.

Selandjoetnja ketika pada tg 12 ini belau djoega diantara djam 8,30 pagi dan 6,30 malam djoega dari tempat tersebut, telah hilang lagi wang banjaknja f 15,— terdiri dari 3 lembar wang dari f 5,— djadi djoembelohnja semoes ada f 32,50 didoega bahwa ia poenja boedjang jg telah mentjoerinja itoe.

—o—



## Perbedaan deradjat.

Dalam masa jang laloe, golongan soedagar dikalangan bangsa kita tidaklah dibargai orang sepatoetnja.

Orang pandang karena wangnja ada, tetapi lebih dari itoe tak ada,

Deradjatoja, orang samakan dengan klontong satoe hal jang tidak selamanya benar pada oemoemnja.

Tetapi toch dalam practijk orang masih lihat, betapa besar perbedaan koem Menak, koem Agama dan Koem Pasar di Bandoeng oempamanja !

Tetapi toch dalam practijk orang masih lihat, betapa besar perbedaan koem Menak, koem Agama dan Koem Pasar di Bandoeng oempamanja !

Seorang Wedana jang mempoenjai seorang anak laki2, akan me rasa koerang pantas, kalau anak nja mengambil seorang gadis dari "Pasar", ertinja anak seorang soedagar, walaupun soedagar itoe banjak roemah dan sawahnja, banjak wangnja.

Kenapa begitoe ?

Memoeroet pendapatn Djoeragan Wedana atau Istri Wedana ini, menantoesnja itoe koerang haloes adatnja. Ia nanti laloe kikir, laloe menghjoeng sesen doea sen, seperti bapanja, seperti kebiasaan seorang soedagar memboel balikkan jang sesen itoe sepoeloeh kali sebeloem dibelikanja . . . enz.

Itoe adalah faham dari oom Parada Harahap jang Fien dapat ba tjia tadi malam didalam korannya.

Fien moefacsat 100 pCt. terhadap pemandangan oom jang menarik hati itoe, djoega memoeroet pengalaman ketika Fien wisih mendjadi sinjob, bahwa anak prija (menak) mendapatkan djodo anak soedagar itoe, dianggap hina, koerang haloes.

Akan tetapi ada sebaliknja djoega saderekkkk! koem soedagar menganggop kepada mantoe prija, katanja "kehaloesan" tidak bisa bekerdja, hanja bisa menghabiskan oengnja sadja dan maoe disembah sembah.

Kalau dikalangan menak timboel perkataan, kaloe mentjari mantoe haroes "Toeroenan, pada toeroenan" dikalangan soedagar terdengar perkataan kalau mentjari mantoe haroes "Besi pada besi lagi", artinja : menak haroes ke menak lagi, dan soedagarpoen begitoe poela.

Anggapan seroepa itoe, semangkin lama semangkin tidak terdengar lagi hanja misih terdapat di sedikit bagaian jang fanatiek sadja.

Fien koetir, kalau itoe semangat perbedaan misih h doep sadja, bagaimana nssibnja orang jang seperti Fien — — — — — toekang ketjoerian ?

Fien tidak sanggoep kalau mempoenjai isteri kepada anaknja toekang ketjoerian lagi, sama-sama ngeloesoer roemah tangga mendjadi sepi, lama-lama kan bisa mati kelaparan lantaran si isteri tidak sempat memasak nasi !

Trima kasih oom Parada.

FIEN.

## LELANG

- Salasa 15 Nov '38  
Tida ada lelang.
- Rebo 16 Nov '38  
Diroemahnja toean Mr Th-Ch Kramer di Jongstraat 5
- Kemis 17 Nov '38  
Diroemahnja J Brandsen di Mauritslaan 21
- Djoem'at 18 Nov '38  
Lelang Commissie-Vendutie di A B C straat
- Saptoe 19 Nov '38  
Diroemahnja toean CL Loriaux di Tjilakistraat 1
- Idem diroemahnja toean W Tauway di Tessel-ch deweg 2

# Doea motie congres P.G.I. ke 26.

Keketjwaan peratoeran gadji Volksonderwijzers. Akibat-akibat penjerahan (overdracht) onderwijs kepada locale ressorten.

## MOTIE

Keketjwaan Volks onderwijzers

Congres PGI jg ke 26 diadakan di Malang pada 8 November 1938 dikoendjoengi oleh 12.000 orang anggota dan oetoesan jg me wakili 8540 soeara.

me dengarkan pembijtara an tentang BBL-1939 dan peratoeran gadji boeat Volksonderwijzers, mengetahoei bahwa delat peratoeran gadji menoerost BBL 1938 dan peratoeran peratoeran jg mengenai nas'buja Volksonderwijzers, golongan goeroe goeroe Boemipoetera amat sangat diperbelakangan.

Menjatakan perasaannya jang amat pedih terhadap peratoeran peratoeran gadji boeat goeroe Boemipoetera tersebut diatas, peratoeran mana dirasakan tidak sepadan dengan martabatnja dan tempat goeroe goeroe Boemipoetera dalam lingkoean masjarakat.

Memoetoeskan menjampaiakan perasaannya jang amat pedih dan ketjewa itoe kepada Pemerintah dan segala lingkoean jang berkepangingan, dan mengoemoemkan motie ini kepada pers.

## MOTIE

Akibat-akibat overdracht jg meroegikan

Rapat PGI, terboeka jang ke 26 di Malang pada 9 hari boelan November '38 dalam gedoeng Emma-theater, dihadiri oleh wakil tjabang tjabangnya, wakil perkoem poelan perkoempoelan, wakil pers dan lain lain, sedjoemlah 1000 orang.

Mendengarkan pembijtaraan tentang akibat-akibat jang meroegikan dari:

- penjerahan pemeliharaan pengadjaran oleh Negeri kepada badan badan Daerah Daerah (Locale ressorten) di poelan Djawa dan Madura Stbl. N I. 136 no 585.
- penjerahan kekoesahan mengangkat dan sebagainya dari pegawai Daerah kepada Pemerintah daerah, Sbl N I '37 no 112
- oeroesan keoangan Stbl. N I 1938 no 169 dan 170.

### Mengetahoei:

- kependahan goeroe goeroe soedah penjerahan membawanj keoesahan-keoesahan, boekannya bagi Badan Daerah itoe sadja tetapi djoega bagi goeroe-goeroe sendiri.
- kependahan goeroe-goeroe setalah penjerahan ada membawa biaya jang lebih bagi goeroe goeroe dan badan Daerah itoe.
- bahwa hal angkatan pegawai disebabkan oleh ketjilaja daerah itoe menjoesahkan kagi Badan Daerah dan bagi goeroe goeroe sedang keperluan memakai goeroe goeroe seharoesnja diatoer dari posat Pemerintah.
- bahwa sebab penjerahan itoe beratoeratoer bakal goeroe meroegi, karena Pemerintah membiarkan me reka kepada Badan Daerah, dan atas oentoeng malangoja, sendiri sedang diantarannya ada jg moelai 1932 senantiasa menoenggoe ke angkatanja.
- bahwa karena penjerahan itoe badan Daerah dan Devt van O en E terpaksa memijai sekolah2 itoe lebih dari tadinja dan mendapat kesoeakaran jg ta sedikit djoega.
- bahwa oleh karena penjerahan itoe oeroesan administratie seperti besluit besluit, soerat soerat peratoeran liboeran, mandant mandant dan sebagainya, selaloe terlambat sampinja kesekolah, sehingga menjebakkan kesoeakaran hal materiel

- dan administratie bagi pengadjaran dan goeroe goeroe.
- g bahwa penjerahan itoe bagi Negeri dan Badan Daerah itoe ada menjebakkan keroegian oeng dan haroes diakoei kemabsan baginja.
- h. bahwa Badan badan Daerah itoe walupoen memponjai oeng seolah olah tidak memponjai ke beranian oentoek mengeloerakan kalau perloe dengan lekas h roes membesarkan sekolah soepaja pengadjaran dan pengadjaranja tidak meroegi.
- i. bahwa penjerahan itoe bagi Badan Daerah dan rakjat memba wa keberatan jang ta' ada goenajnja.
- j. bahwa pengadjaran dan goeroe njaja banjak menderita kesoesahan,

## TJERITA PENDEK

# „SI KLOEMPOENG“

(A. BARANY).

„Awat toekang tjopet!“ Achmad meraba kantongja. Oen toeng, dompetnja masih ada, la poen meroeskan langkahnja kearah toko „De Zon“.

Ramai benar toko itoe. Penoeah sesak pembelinja. Makloemlah toko sedang djoel moerah. Lagi poela Lebaran jg telah dekat.

Lebaran, jg memboeat moeka ksoem lelaki berkerinjoe. Si Istri minta ini, Si anak minta itoe. Poesing kepala sinjah diboeatnja.

Achmad telah masoek ke toko De Zon, ia tegak dimoeka pendjoe wal itoe. Tapi nit beleefheid, segara ia menepi Tempatnja diberikan nja pada seorang gadis, jg djoega heudak membeli. Sanjoem jg manis tanda terima kasih gadis itoe, memboeat toko jg sesak dan panas itoe mendjadi soerga bagi Achmad. Se nang hatinja jg ia diseroeh kost vrouwnja membeli sesoesat apa ketoko itoe ia sendiri djoega perloe pergi kepasar akan membeli sesoesat apa oentoek sandaranja jg loempoeh.

Persenan itoe ada dalam seboeah kotak dalam sakoenja.

Betoelkah itoe?

Matanja memandang kelantai toko itoe. Seekor binatang poetih mandjalar kian kemarin antara kaki kaki pembeli itoe. Achmad memandang segala pembeli itoe. Se moenja asjik memilih barang jg aka dibalinja ia teroes memandang. Kini binatang itoe sedang memamah sepotong roti antara ke doea kaki seorang njonja toea.

„Kuskoe“, pikir Achmad, Sege ra ia memboengkoek. Binatang itoe maoe ditangkupja. Tapi . . . . . Jang tertangkap olehnja ia lah kaki njonja itoe.

Soeatoe djeritan . . . Njonja itoe marah. „Mengapa . . . mengaptoean berani berboeat sedemian?“

„Maaf Djaan marah njonja Barangkoe tadi djatoeh, la hendak koeambli, Tapi jg terpegang oleh saja ialah kaki njonja“.

Segala pembeli jang lain tertawa melibat incident jang loetjoe itoe.

Si Kloempoeng telah lari. Tak entah kemana.

Pendjoeal binatang itoe memamah kan binatang itoe si Kloempoeng Seekor tikoes poetih jang telah djok. Berapa senang sandaranja me nerima persenan itoe, karena ia seorang peatjia dan penjajang binatang.

Tak lama kemoedian ia telah siap membeli barang barang. Ketwa ia keloar, ta' pak olehnja gadis itoe berdjalan dimoekanja. Seorang gentleman melanggara. Hampir sadja ia djatoeh.

„Lihat djslan, Tak dapatkah toean melihat dimana toean djalan?“ seroenja dengan marah.

- lantaran adanya pengawasan jang bertsm.b.h banjak.
- k. bahwa oleh karena penjerahan itoe goeroe goeroe Boemipoetra jang terost d serahkan djoega ke pada Badan Daerah, tidak beik lagi terost mendjadi anggota Dewan Dewan Daerah, jang berarti keroegian djoega bagi Daerah itoe.
  - a. penjerahan itoe haroes didhoeloei oleh:
  1. kemadjoean rakjat jang sem poerua,
  2. perbaikan bangoennja Dewan Dewan Daerah dan anggotajja.
  3. perbaikan hal peratoeran me milh
  4. perbaikan keoangan antara Negeri dengan Badan2 Daerah
  - b. bahwa penjerahan jang soedh kedjadian itoe haroes diakoei tid k baiknja.
- Memoe toeskan:
- a. memohon kepada Pemerintah se paja bertindak seperloenja oentoek menghilangkan kesoeakaran2 itoe
  - b. memadjoekan motie ini dengan keterangan2nja kepada:
  1. Kangdjeng Toean Besar GG
  - 2 P T Directeur van O en E dan BB.
  3. Provinciale Ralen van West Midden- dan Oost J.v.a.
  4. Volkeraad,
  5. Pers.



15 Batoe

STERLING ANKER HORLOGES

IMP. HAGEMEYER & CO'S HANDEL M.J. N.V.

Soeara keheraan keloear der moeloet Achmad. Tak dapat di sangkal lagi.

Itoe kepoenjaanja.

„Seratoes doea roepiah“ kata Mata mata itoe „Djadi itoe kepoenjaanja toean“

„Ja . . . tidak“, djawab Achmad terpoetoes poetoes. Tak disangka nja, bahwa gadis itoe moengkin seorang pentjopet.

Moeka detective itoe berkere ujoet. „Djawaban jang tak berhar ga Barangkali toean seorang „amateur“ dalam hal itoe“.

Achmad tak mendengarkan perkataan mata mata itoe. Matanja memandang gadis itoe. Tak moeng kin gadis jang semanis itoe seorang pentjoeri. Ia pertjaja akan segala perkataannya. Ia akan menolong gadis itoe. Dengan kehormatannya

„Ja, dengan diwanja, kalau pe laoe.“

Mata mata itoe memandang poela, „Ia kepoenjaanja nora. Ambillah simpanlah ia dalam tempat jang aman“.

„Tapi itoe boekan kepoenjaanja“ kata gadis itoe. „Selama h loepkoek, belom pernah saja melibat dompet itoe.“

„Hee, seroe mata mata itoe ke heraan. Gadis itoe dipandangja.“

„Itoe boekan kepoenjaanja“ selang perawan itoe poela deugn berant.

Detective itoe memandang moeka gadis itoe. Djoega moeka pemoeda itoe. Dan dengan lekas ia berpikir Achmad seorang pemoeda jang tam pan. Ia kedapatan tengah menjoe ri, djoega ia tak boleh meloepakan perkataan „tjioeta“. G ds itoe mem bela pemoeda itoe, itoelah semoenanja.

Sambil berpikir ia membalik balik isi dompet itoe, setjarik kertas ada ditanggannya, kalimat jang te toelis distoe dbatja.

„Achmad. Keboenkawoeng 80,“ tertoeis disitoe.

Wah. Djadi dompet itoe kepoenjaanja Achmad. Theorinja segera bertoe kar. Achmad jang membela gadis itoe. Termenoeng ia memandang oublik jang berkeiling meraba itoe Sesudah itoe ia berkata pada Achmad; „Toean berkata bahwa dompet itoe boekan poenja toean“

„Ja“ kata Achmad berbehong oentoek menlong gadis itoe. Ia sendiri berpikir, bagaimana ia akan menjtjari wang jang f 102 itoe.

„Gandjil“ kata mata-mata itoe, „bahwa adres toean terdapat dalam dompet itoe. Apa seboaja?“

Achmad menggigit b rnja.

Detective itoe berkata poela pada gadis itoe: „Nora, nora ha roes saja tangkep“.

„Bagoes“ diaw b nora itoe de gan penoe edjejan.

Riad Azama Bandoeng dina powe Kemis tang al 13 October 1938 moepakat djung Kij i Kijai sa-Kabupaten Bandoeng gaus ne epkeun mimiti m'apat (tanggal 1 Ramadhan 1357 dina powe SALASA 25 Oct '38.

# DJADWAL

Waktoe Magrib (soeroepa panon powe) djung waktoe Soeboeh (mimitina bidjil F.d ar) njakitoe deni Imsakna (noetoe saer) dina sadjero boelan Poeasa toean 1357, manang ujoetat tina Djadwal waktoe noe sja di Masjid Bandoeng.

NOEROETKEUN DJAM KAOEM (ISTIWA).

TANGGAL	Magrib	Imsak		Soeboeh
		Poetoe	Poetoe	
20 Ramadhan nepi ka tanggal 25.	13 Nov nepi ka tg. 18 November	6 14	4 25	4 55
26 Ramadhan nepi ka tanggal 30.	19 Nov nepi ka tg. 23 November	6 15	4 22	4 32

DAMES MODE ATELIER

M.S. ROCHANA

DJATOEH PADA TEMPONJA HAROES BERPAKAIAN TJAKAP BADJOE KEBAJA JANG LANGSING EROK ANAK ANAK JANG NETJIS

Bisa mengerdjakan pakaian PENJANTIN dan PADJANGANNJA.

GARANTJIE:

Kaloe tidak tjotok - wang kembali pekerdjaan tepat dan rapih OENTOK DI HARIAN

T/O TEXTIEL Fbr. INRICHTING Groota Posweg Oost No. 106 BANDOENG

LEBARAN

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

INSIGNE  
CLICHÉ  
STEMPEL  
VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81-BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalaan, haloe U goenaken

**Autobusdienst „BETOEL“**

Trajecten Bandoeng — Cheribon v. v.  
Bandoeng — Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.  
Bandoeng — Krawang v. v.  
Bandoeng — Pangalengan v. v.  
Cheribon — Koenigian v. v.  
Cheribon — Tjiledoek v. v.  
Cheribon — Batavia v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:  
Cheribon telefoon No. 476 en 167  
Bandoeng „ „ 1500 en 1369  
Batavia „ „ 68  
Tasikmalaja „ „ 26

**M. D. JOESOEP Kleermaker**

— ACHTER PASAR STRAAT No. 14 —  
BANDOENG

Toean! Djanganlah toean soesah dan hawatir dan djanganlah poatoes asa, karena hendak **LEBARAN**.  
Toean maoe bikin pakaian jang netjis dan rapih, potongan setjara Mode?  
Toean, datanglah sadja kepada adre jang terseboet diatas, satoe X toean bikin, doea, tiga X toean menghendaki, sebab merasa senang dan poeas.

**Boeat harian LEBARAN**

SEMUEAH orang tjari pake-an jang bagoes harga moerah

**LEBARAN LEBARAN LEBARAN**

ITOE kasempetan hanja terdapat pada adre ini:  
KLEERMAKER  
**I. SOEDIA**  
Achterpasarstraat 2 — Bandoeng

**LEBARAN LEBARAN LEBARAN**

**Awas! Djangan loepa! Ingat!**

Searang soedah datang!

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajara (o.gkos) boleh dijitjil

Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Ras' itoe, koerang koeat bagi kaeom Laki seperti liang tengganja, atawa koerang sampoerna semoestlaja dan lainnja. Dan penjakit,ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Ra sia kedoea, sakit Lentjing jang soeda lama tida maoe baik-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoesan tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik.  
Boleh lekas datang pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa,  
Obst-obat Tjap Hanoman  
Obat hitamkan Ramboet f 0,75  
Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—  
Minjak Kerintingkan  
Ramboet f 1.—  
Balsem f 0,40 - 15 cent  
Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.  
Memoedjikan dengan hormat,  
**Prof. Tabib Amiroedin**  
Naripan 84 — Bandoeng

**Pembatja**

**BERITA - PRIANGAN**  
dan **SINAR - PASOENDAN!**

Kalau Njonja-njonja dan Toean-toean hendak belandja ditoko-toko datanglah terlebih dahoeoe kepada toko-toko jang memasing advertentienja dalam ini soerat kabar tentoe me dapst kemoerahan

SOENIRA ADJAWEG Nomor **8a**  
Telefoon Nomor 1664 Bandoeng

Satoe satoenja adre jang tetep dari:  
**Ch. Hardin tabib**

Sanggoep mengobati segala roepa penjakit jg. baroe atau jg. soedah lama dengan zonder Operatie.

Boleh dipanggil didalam atau diluar Kota.

Tjonto Adv. Silatoerachmi

Ronih Ratman

Selamat Lebaran 1 Sjawal 1357.

Sebesar tjonto oentoe menghatoerkan Selamat Lebaran dalam „BERPRI“ j. a. d. moelai dari sekarang bisa diterima hanja f 050 sekali moeat [Contant].

Permintaan kepada:  
**Adm. „BERPRI“**

**ECONOMISCHE OPSTELLEN**  
vft de **INHEEMSCHE PERS**

Makin Meas Belanja produkoe an konsumsi doe de miljoenen mass

BATAVIA

BISA DAPAT PADA ADMINISTRATIE SOERAT KABAR DITJITJIL DENGAN HARGA F. 3.— CONTANT ATAWA REMBOURS

**Radio NIROM**

Archipelzender PMH 45 Mr.  
Selasa, 15 November

PMH 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 193 M.

5 — sore Studio Orkest  
6 — Gamelan Soenda  
6 30 — Lagoe Arab modern

7 — malam Lagoe melajoe tanah Seberang  
7 15 — Lagoe Miangkabau  
7 25 — Lagoe Tionghoa muziek Yang Khien  
7 40 — Berita berita soerat kabar dan dagang  
8 — Krontjong modern  
8 15 — Pembitjara'an tentang Kitab Indjil, dilandjoetkan dengan lagoe lagoe Geredja

9 — Gamelan Djawa  
11 30 — Toetoep

PMN 29 M

11 — Miangkabau Soenda, dipim oleh toean Rizal Babar  
12 — Toetoep

Rebo, 16 November  
PMH 45 M. Batavia II 190 M Bandoeng II 193 M.

5 — sore Dongengau oleh dan oen toek anak-anak  
5 45 — Lagoe Hawaian  
6 — Gamelan Djawa „Kijahi Kenjoet Mesem“  
6 30 — Lagoe Gamboes Arab  
6 50 — Lagoe Tionghoa Yang Khien

7 — malam Concert krontjong dan stamboel  
7 40 — Berita berita soerat kabar dan dagang  
8 — Kamermuziek dimainkan oleh Studio Orkest  
8 45 — Pantoen Soenda  
11 30 — Toetoep

PMN 29 M

11 — Lagoe melajoe tanah Seberang  
12 — Toetoep

Kemis 17 November.  
PMH 45 M. Batavia II 190 M Bandoeng II 193 M

5 — sore Studio Orkest  
6 20 — Chasidah dari plaat gramofon  
6 30 — Adzan diwekteo Magrib dilandjoetkan dengan doa  
6 45 — Mengadji qoer'an dari plaat gramofon

7 — malam Lagoe Gamelan Soenda  
7 40 — Berita2 soerat kabar dan dagang

8 — Lagoe Ambon  
8 20 — A ab didjaman modern  
8 30 — Mambatja qoer'an serta Tafsiraja

9 — Chasidah dari plaat gramofon  
9 05 — Gamelan Djawa dari Solo  
9 30 — Gamboes Orkest „Assihaam“  
11 30 — Toetoep

—o—  
**VORL**  
Golf, 197,53 Meter  
Selasa 15 November

5 — sore Lagoe Soenda  
5 30 — Lagoe Djawa  
6 — Lagoe Hawaian  
6 30 — Berhenti

7 — malam Berita s. k. (Indonesia)  
7 20 — Lagoe Krontjong  
7 45 — Berita s. k. (Soenda)  
8 — Lagoe Djawa  
8 15 — Membalus soerat soerat  
8 45 — Lagoe Soenda  
9 — Disediakan oentoe prof uitzending  
10 — Toetoep

—o—  
Rebo 16 November

5 — sore Lagoe Djawa  
5 45 — Lagoe Soenda  
6 15 — Lagoe Hawaian  
6 30 — Berhenti

7 — malam Berita s. k. (Indonesia)  
7 20 — Lagoe Krontjong  
7 45 — Berita s. k. (Soenda)  
8 — Pidato tentang Pendidikan didalam agama Islam  
8 30 — Tjempoengan ternjanji oleh Nji Endjoeh  
12 — Toetoep

—o—  
Kemis 17 November

5 — sore Kindertje terpinpin oleh tante Soep  
6 — Lagoe Hawaian  
6 30 — Berhenti

7 — malam Berita s. k. (Soenda)  
7 15 — Lagoe krontjong  
7 30 — Pidato tentang Toedjoen an hidoep didalam agama Islam

8 — Lagoe gamboes  
8 30 — Mambatja Qoer'an dan ditafsirkan  
9 — Lagoe Djawa  
9 30 — Lagoe Soenda  
10 — Toetoep

—o—  
Djoemahat 18 November

12 — siang Choetbah sembahjang Djoemahat dari Masjid besar

1 — Toetoep  
5 — sore Lagoe Soenda  
5 30 — Lagoe Djawa  
6 — Lagoe anekawarna  
6 30 — Berhenti

7 — malam Berita s. k. (Indonesia)  
7 20 — Lagoe Krontjong  
7 40 — Pemandangan loear negeri

8 — Peladjaran Wireng dari gedoeng P M H B I.  
11 — Toetoep

—o—  
Sabtoe 19 November

5 — sore Lagoe Soenda  
5 30 — Lagoe Djawa  
6 — Lagoe krontjong  
6 30 — Berhenti

7 — malam Berita s. k. (Indonesia)  
7 20 — Lagoe anekawarna  
7 45 — Berita s. k. (Soenda)  
8 — Lagoe Hawaian  
8 15 — Siterau gadon dari gedoeng P M H B I.  
12 — Toetoep

—o—  
**VORO BATAVIA**  
Golf, 105,26 M  
Selasa 15 November

5 — sore Lagoe Soenda  
5 30 — Lagoe Djawa ketoprak  
6 20 — Tanda beoeg magrib di teroeskan adzan  
6 23 — Pengadjan dari piring hitam  
6 30 — Mambatja soerat kabar

7 — malam Lagoe Krontjong  
7 15 — Pembitjara'an tentang peidikan oleh toean Soewarno  
7 45 — Lagoe Stamboel  
8 — Pemandangan loear negeri

8 30 — Lagoe Hawaian Timoer  
9 — Lagoe Melajoe seberang  
9 30 — Lagoe Tionghoa modern  
10 — Berhenti

—o—